



RETURN BIDS TO:

**RETOURNER LES
SOUSSIONS À :**

Paul.Hewitt@nrc-cnrc.gc.ca

**REQUEST FOR PROPOSAL
DEMANDE DE PROPOSITIONS**

Amendment/Modification #003

Proposal To: National Research Council Canada

We hereby offer to sell to His Majesty the King in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred to herein or attached hereto, the goods, services, and construction listed herein and on any attached sheets at the price(s) set out thereof.

Proposition au : Conseil national de recherches Canada

Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté le Roi du chef du Canada, aux conditions énoncées ou incluses par référence dans la présente et aux annexes ci-jointes, les biens, services et construction énumérés ici sur toute feuille ci-annexées, au(x) prix indiqué(s).

Instructions : See Herein

**Instructions: Voir aux présentes
Comments - Commentaires**

**Vendor/Firm Name and address
Raison sociale et adresse du
fournisseur/de l'entrepreneur**

**Issuing Office – Bureau de distribution
National Research Council Canada
Conseil national de recherches Canada**

Title – Sujet Advanced Optical Microscope – Microscope optique Avancé	
Solicitation No. – N° de l'invitation 23-58041/A	Date 22/02/2024
Solicitation Closes – L'invitation prend fin at – à 02 :00 PM on – le 26/02/2024	Time Zone Fuseau horaire HE / EST
F.O.B. - F.A.B. Plant-Usine: <input type="checkbox"/> Destination: <input checked="" type="checkbox"/> Other-Autre: <input type="checkbox"/>	
Address Inquiries to : - Adresser toutes questions à: Paul Hewitt	
Email address – l'adresse courriel : Paul.Hewitt@nrc-cnrc.gc.ca	
Destination – of Goods, Services, and Construction: Destination – des biens, services et construction : Mississauga, ON	

Vendor/firm Name and address Raison sociale et adresse du fournisseur/de l'entrepreneur	
Facsimile No. – N° de télécopieur Telephone No. – N° de téléphone	
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/firm (type or print)- Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie)	
Signature	Date



French text will follow

This Amendment has been raised to address the following question and change:

Q1 - We need to know if the configuration of the system will be an inverted or standard upright microscope.

A1 – This would be for a standard upright microscope.

Q2 – Is a microscope without eyepiece acceptable or not?

A2 - Yes, a microscope without binocular phototube + eyepieces could be acceptable, only as long as the base requirement in the mandatory section is met.

This would see the instrument having a camera phototube of appropriate magnification going directly into the 4K camera, without the binocular eyepieces for “analog” observation. I.e. this base scenario would only allow digital observation of the image on accompanying PC screen via the camera feed.

Please note, in the **optional scenario**, both binocular phototube and binocular eyepieces should be included together as per the spec below. It would not be acceptable to only include the binocular phototube without the respective eyepieces.

La présente modification vise à répondre aux questions et aux changements suivants :

Q1 - Nous devons savoir si la configuration du système sera un microscope vertical inversé ou standard.

A1 – Il s’agit d’un microscope vertical standard.

Q2 – Un microscope sans oculaire est-il acceptable ou non?

A2 - Oui, un microscope sans phototube binoculaire + oculaires pourrait être acceptable, tant que l’exigence de base dans la section obligatoire est respectée.

Ainsi, l’instrument aurait un phototube de caméra avec un grossissement approprié directement dans la caméra 4K, sans les oculaires binoculaires pour l’observation « analogique ». C.-à-d. que ce scénario de base permettrait uniquement l’observation numérique de l’image sur l’écran du PC d’accompagnement via l’alimentation de la caméra.

Veillez noter que dans le **scénario optionnel**, les phototubes binoculaires et les oculaires binoculaires doivent être inclus ensemble conformément aux spécifications ci-dessous. Il ne serait pas acceptable d’inclure uniquement le phototube binoculaire sans les oculaires respectifs.

**All other terms and conditions remain unchanged.
Toutes les autres modalités demeurent inchangées.**